

# BIG ISSUE

## Kafilah STQH Barru Tiba di Selayar, Sekda Abustan: Perjalanan Tidak Menyurutkan Semangat

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SELAYAR.BIGISSUE.ID

May 1, 2023 - 14:40



*Rombongan Kafilah Kabupaten Barru tiba di Selayar*

SELAYAR- Rombongan Kafilah Kabupaten Barru yang nantinya akan mengikuti Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits (STQH) XXXIII tingkat Provinsi Sulawesi Selatan tiba di Kabupaten Kepulauan Selayar, Senin (01/05/2023).

Saat tiba di Kepulauan Selayar, Kafilah Kab. Barru yang dipimpin langsung oleh Sekretaris Daerah Kab. Barru Dr. Ir. Abustan bersama Kakan Kemenag Dr. H. Jamaruddin, M. Ag dan Kepala Bagian Kesra Dr. H. Irham Jalil diterima secara resmi oleh Wakil Bupati Kepulauan Selayar H. Saiful Arif, SH yang didampingi oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra Setda Kepulauan Selayar Ir. M. Yunan

Krg. Tompobulu, ST. MT. IPM, di Pendopo Dekranasda. Sebelumnya kafilah ini dijemput langsung dari pelabuhan Pamatata oleh LO masing-masing.

Saiful Arif menyampaikan ucapan selamat datang di Bumi Tanadoang julukan dari Kabupaten Kepulauan Selayar.



"Selamat datang di Bumi Tanadoang, kami menyampaikan permohonan maaf sekiranya dalam penyambutan kami ada yang tidak berkenang, karena manusia tidak luput dari kesalahan dan kekhilafan," ucap Wakil Bupati Kepulauan Selayar H. Saiful Arif, SH.

Wakil Bupati Kepulauan Selayar juga sedikit menyampaikan selayang pandang tentang Kabupaten Kepulauan Selayar yang kaya akan destinasi pariwisata, khususnya pariwisata bahari.

Mewarnai penyambutan ini, Wakil Bupati menyerahkan cendera mata kepada pimpinan kafilah. Selain itu juga diserahkan bantuan bahan makanan berupa beras dan telur.

Sementara itu, Sekda Barru Abustan mengatakan, perjalanan ke Kabupaten Kepulauan Selayar tidak menyurutkan semangat membawa kafilah mengikuti lomba STQH XXXIII untuk meraih juara.

"Terima kasih kepada tuan rumah atas penyambutannya yang dijemput langsung dari Pelabuhan Pamatata Selayar menuju Kota Benteng yang menjadi lokasi lomba STQH" Pungkasnya.

Diketahui, sebanyak 46 orang Kafilah Kab. Barru yang terdiri dari 29 Official/Pelatih, peserta sebanyak 17 orang. Adapun cabang yang diikuti diantaranya cabang Tilawah anak-anak dan dewasa putra dan putri, cabang Tahfidz 1, 5, 10, 20 dan 30 Juz, cabang tafzir bahasa arab, dan cabang hadis 100 dan 500.

(Mitra HIKP)